

Rotpunkt Küchen | Neue Programme

Vielfalt einfach planen

Freitag, 28.10.2022

Rotpunkt Küchen will dem Handel Vielfalt für individuelle Umsetzungen bieten und gleichzeitig den Planungsaufwand reduzieren. Vor diesem Hintergrund wurden zur KM Küchenmeile neuen Produktlösungen und Planungsideen für das Kollektionsjahr 2023 präsentiert.

Zur Hausmesse zeigte Rotpunkt Küchen unter dem Motto „welcome home“ Neuheiten rund um Planung, Oberflächen und Technik. Dabei standen auch wieder Räume über die Küchen hinaus im Fokus. Diese Strategie zur Erschließung weiterer Umsatzquellen füllt Rotpunkt Küchen schon seit mehreren Jahren mit Leben, u. a. mit Lösungen für den Hauswirtschaftsraum, das Bad und die Garderobe. Nun kommt das Ankleidezimmer dazu. Dafür hat das Unternehmen die bewährten Stärken der Kucheneinrichtung mit den vielfältigen Planungsoptionen auf den neuen Einsatzzweck übertragen. Und dabei die Komplexität verringert, um die Planungen zu vereinfachen. Mit angepassten und zugleich eigenständigen Lösungen, die sich an die speziellen Bedürfnisse im „Dressing Room“ orientieren. Dazu zählen schwarze, kratzfest gummierte Kleiderstangen, ein spezieller Hosenhalter-Auszug, elegante Glasablagen sowie Auszüge in verschiedenen Höhen und individuell anpassbaren Breiten. Geplant werden kann das grundsätzlich offen konzipierte System auch geschlossen mit durchgehenden Fronten. In beiden Varianten stehen alle 24 Korpusfarben des Rotpunkt-Sortiments zur Verfügung. Ein besonderes Gestaltungselement im „Dressing Rooms“-Konzept sind vertikale Lichteisten, die sich durchgehend und flächenbündig in den Möbelkorpus integrieren.

Modulare Innenausstattung

Aber auch Neuheiten für die Küche hatte Rotpunkt zur KM Küchenmeile im Gepäck. Darunter die Messeneuheit „Drawer Solutions“, ein hochwertiges modulares System aus massiver Eiche für Schubkästen und Auszüge. Es umfasst Einsätze und Trennstege in verschiedenen Breiten und Tiefen für Besteck, Gewürze und Kleinteile aller Art. Ebenso wie Organisationselemente für den sicheren Stand von Tellern und Schüsseln. Sämtliche Elemente lassen sich individuell kombinieren und anordnen. Parallel stehen vorkonfigurierte Sets für die gängigen Schubkastenbreiten zur Verfügung.

Elegant und natürlich

Aus den aktuellen Oberflächenneuheiten sticht die neue Front „Loft Oak“ hervor. Die feine Eiche-Optik mit wahlweise horizontaler oder vertikalen Linienführung ermöglicht besonders wohnliche und natürlich wirkende Planungen von hoher Eleganz. Dank Synchronpore fühlt sich die Nachbildung wie Echtholz an. Und das an der Innenseite der Küchenfront genauso wie außen. Drei Farbstellungen stehen zur Verfügung: die helle Umsetzung „Loft Nature Oak“, die in mittleren Brauntönen gehaltene Version „Loft Brown Oak“ sowie für dunkle Optiken „Loft Black Oak“. 

Vielfalt einfach planen

Links

- [Beitrag als pdf](#)